



Foto: Gerda Salzinger

## Gratulationen für Ehrenschützenmeister

Einen besonderen Ehrentag feierte kürzlich Gerhard Salzinger, welchen er im Kreise seiner Familie und den Schützenfreunden der Vereinigten Schützengesellschaft begehen konnte. Seit nunmehr 58 Jahren ist der Jubilar Mitglied der Schützengemeinschaft und dem Verein bis heute als aktiver Sportschütze eng verbunden. Darüber hinaus übernahm er über Jahrzehnte hinweg große Verantwortung in verschiedenen Funktionen. Neben dem Amt des Schriftführers stand er dem Verein 22 Jahre lang als Erster Schützenmeister vor. Als Anerkennung für seine außergewöhnlichen Verdienste wurde Gerhard Salzinger im Jahr 2017 zum Ehrenschützenmeister ernannt. Noch heute besucht er regelmäßig die Vereinsabende und stellt dabei sein Können unter Beweis, wenn er versucht, mit dem Luftgewehr – ganz ohne Hilfsmittel – die Scheibenmitte zu treffen. Angeführt vom Ersten Schützenmeister Michael Schrödinger besuchten die Vereinsmitglieder das Geburtstagskind in seinem Eigenheim, überbrachten herzliche Glückwünsche und überreichten als Geschenk einen Reisegutschein. Gerhard Salzinger bedankte sich und lud seine Schützen zu einem zünftigen Weißwurst-Frühstück ein. In geselliger Runde ließen sie den Ehrenschützenmeister hochleben und verbrachten gemeinsam einen rundum gelungenen Vormittag. Foto (von links): Willi Weber, Michael Schrödinger, Gerhard Salzinger, Albert Weber, Hermann Raith und Achim Schulze.